



Una Formación integral de brigadas de emergencias destinada a enfrentar eventos contingencia natural que se pueda suscitar en el futuro y brindar ayuda de manera oportuna a las personas que pudiesen resultar afectadas, se está realizando en cada una de las Dependencias de la Junta de Beneficencia.

Este programa, coordinado por el Departamento de Departamento de Seguridad Integral de la JBG, inició este 23 de marzo, y culmina el 7 de diciembre, y apunta a desarrollar y fortalecer en los 289 Brigadistas voluntarios de la Junta, las habilidades de atención de emergencia, signos vitales, manejo de extintores, sistemas hidráulicos contra incendios, traslado y movilización de pacientes, fracturas, inmovilización y vendajes, Heridas y Hemorragias, quemaduras entre otros temas.

Miguel Anchundia, de Talento humano, es uno de los brigadistas que asiste a la capacitación, para él esta formación es importante, ya que los brigadistas son parte importante de la Institución. “Nos permite actuar a tiempo para salvaguardar la integridad de las personas que pudiesen necesitar ayuda frente a una eventualidad que puede darse en el trabajo o fuera de él”, señaló.

Con Miguel coincide Francisco Barrios, Asistente de Monitoreo de Seguridad Física, quien además destaca que estar preparados para actuar frente una situación de emergencia permite actuar de manera preventiva y no de manera reactiva.

Al final de la formación, señala Jefferson Sánchez, Coordinador de Salud ocupacional de la Junta, “realizaremos un simulacro en todas las Dependencias de la Junta que nos preparará para participar en el simulacro de la ciudad”, explicó.